

MIRAMAS

Environ un millier de personnes ont fêté le sport

Escrime, basket fauteuil, escalade, baseball... Venue avec son mari et leurs trois filles, Stéphanie a passé une belle journée, samedi, à l'occasion de la fête du sport olympique et paralympique organisée par la commune avec l'Office municipal des sports et le Comité départemental handisport 13. "Arrivés à 11 h, nous étions partis pour rester un petit moment et au final, nous y sommes restés plus de 4 heures. On a presque tout fait ! C'était très réussi. Nous avons été bien accueillis. Nous avons découvert de nombreuses disciplines, que l'on a envie, maintenant, de pratiquer", détaille la maman.

Avec plus d'un millier de personnes présentes sur le pôle sportif des Molières, les élus délégués aux sports, Eric Marchesi et Nadia Ali, sont tout aussi satisfaits. "Avec plus de 50 activités proposées, nous avons réussi à toucher tous les publics sans exception. C'est une réussite et l'on peut saluer l'investissement des associations sportives de Miramas et du territoire", confient les deux élus d'une seule et même voix. Bouger, apprendre et découvrir afin de promouvoir les valeurs de l'olympisme, les organisateurs ont atteint leurs objectifs et ont mis en valeur, tout au long de cette journée, les nouvelles disciplines olym-



Parmi les très nombreuses activités proposées, il était possible pour les personnes en situation de handicap de faire un baptême de plongée avec le SLC Miramas.

/PHOTO C.G.

piques (escalade, surf, breakdance, baseball), mais, aussi et surtout, le handisport avec la présence d'athlètes de haut niveau comme l'équipe de France féminine de basket fauteuil, Virginie Ballario, vice-championne du monde de para-karaté, David Millard, champion paralympique épée par équipe aux Jeux d'Athènes 2004 ou encore les clubs de handball fauteuil de Mazan et Aubagne et Ni-

colas Savant Aira, champion de France et champion d'Europe de tennis de table handisport.

"Développer le handisport à Miramas répond à notre engagement pour une ville réellement inclusive ainsi qu'à une évidence sociétale, qui nous oblige. Ce coup de projecteur mis sur la pratique handisport doit contribuer à changer le regard sur ses pratiques, sensibiliser au handisport le grand public mais aussi

les clubs, qui doivent s'engager pour plus de mixité des publics. Certains clubs accueillent pourtant en même temps des publics en situation de handicap et des valides et ne le savent pas, car tous les handicaps ne se voient pas ! À nous de les accompagner pour plus d'inclusion à Miramas", concluait Frédéric Vigouroux, maire de Miramas, labellisée Terre des Jeux 2024.

C.G.